

indes den Lauf dieses Stromes nicht; sondern reiste von dem See Ontario aus gegen Osten nach Boston, allwo ich im Oktober 1768 glücklich wieder ankam, nachdem ich 2 Jahr und 5 Monate davon abwesend gewesen war, und in dieser Zeit 7000 Englische, also 1400 Deutsche Meilen durchreist hatte.

Jetzt will ich Alles, was ich von den Eigenthümlichkeiten der Nordamerikanischen Indianer, in Ansehung ihrer Sitten, Religion und ganzen Lebensart zu beobachten Gelegenheit hatte, zusammenfassen und in besondern Abschnitten beschreiben.

8.

Beschreibung der Indianer, nach ihrer äussern Gestalt, Kleidung und Phys. Auch von ihren Wohnungen und Hausrath.

Die Meisten unter ihnen sind schlank, groß und gut gewachsen. Ungeachtet sie von keinen Windeln und von keinen Schnürbrüsten wissen, so trifft man doch selten Verwachsene unter ihnen an; vielleicht gerade deswegen, weil sie keine Windel und keine Schnürbrüste kennen.

Ihre Haut hat eine röthliche Kupferfarbe. Ihre Augen sind groß und schwarz, und ihr Haar hat dieselbe Farbe, doch ist es nur selten